



Frühgeborenen Workshop mit Isabelle Soubeyrand (PSETUA - Porter son bébé tout un art)

19. – 20. September 2015

Isabelle Soubeyrand ist seit 2012 offizielle Ausbildnerin der Trageschule und -netzwerkes PSETUA (Porter son bébé tout un art), das bereits seit 2002 auf Initiative von Guillaume Guérid über 200 Trageberaterinnen in Frankreich, Luxemburg und der Schweiz organisiert. Ursprünglich aus der Lana-Trageschule Frankreich verhergegangen, widmet sich PSETUA heute vor allem der Ausbildung von Trageberaterinnen mit einem besonderen Augenmerk auf spezielle Tragesituationen. In diesem Rahmen bietet PSETUA verschiedene Weiterbildungen an.

Wir freuen uns sehr, dass Isabelle zu uns in die Schweiz kommt und uns an ihrem Wissensschatz bezüglich den Tragebedürfnissen von Frühgeborenen teilhaben lässt.

Dieser Workshop findet auf Französisch mit Übersetzung (Raphaëlle Gessner und Bettina Kreissl Lonfat) statt.

Tag 1 (9:30 - 17:00)

- Einleitung, Hinweise, Vorstellungen
- Physiologie
- Einleitung in die Strukturen und Abläufe auf der Neonatologie
- Tragen auf dem Arm
- Entwicklungshilfen

Tag 2 (9:30 - 17:00)

- Frühgeborenen-Eltern
- Bindeweisen und Trageweisen für zu Hause
- Stillen
- Gastro-oesophagischer Reflux und weitere besondere Situationen

Infos und Anmeldung unter

<http://trageschule-schweiz.ch/termine>

